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Has Treatment Seeking Behaviour Changed in People Living 
with Epilepsy? Experience of People Living with Epilepsy 

Attending Adult Neurology Clinics in Enugu

ABSTRACT

BACKGROUND: Over the years efforts has been made through 

public health education to change the knowledge, attitude and 

practice of  epilepsy and seizures among the populace in Nigeria. One 

surrogate method of  reviewing the impact of  these educational 

interventions include changes in treatment seeking behavior of  

People Living With Epilepsy and the reasons for their choices of  

treatment.

METHODS: This was a cross-sectional descriptive study. Data were 

collected from People Living With Epilepsy attending the medical 

outpatient clinics in two tertiary hospitals in Enugu, Enugu State 

southeast Nigeria. 

RESULTS: A total 276 people living with epilepsy were recruited 

with a mean age of  30.1 years and a median age of  25 years.  After the 

onset of  epilepsy, 76(27.5%) and 70(25.4%) visited general hospitals 

and teaching hospitals respectively, while prayer houses and 

traditional healing centers were first visited by 54(19.6%) and 

40(14.5%) respectively. As a second choice of  care 9(3.3%) and 

13(4.7%) visited prayer houses and traditional healing centers. Only 

42(15.2%) selected their treatment center because they were 

confident of  getting a cure however, this was highest for those that 

visited traditional healing centers 11(27.5%). The age of  onset of  

epilepsy positively correlated with selecting orthodox treatment at 

the choice of  care, while occupational status negatively correlated 

with selecting orthodox care at the same period.  

CONCLUSIONS: Health care seeking behaviors among PLWE in 

Southeast Nigeria might have changed over the years as more people 

living with epilepsy were more likely to select orthodox treatment 

compared to non-orthodox means of  treatment. 

WAJM 2024; 41 (4): 397 - 405.
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RÉSUMÉ

CONTEXTE: Au fil des ans, des efforts ont été déployés par le biais de 

l'éducation en santé publique pour changer les connaissances, les 

attitudes et les pratiques concernant l'épilepsie et les crises d'épilepsie 

parmi la population au Nigeria. Une méthode indirecte pour examiner 

l'impact de ces interventions éducatives comprend les changements dans 

le comportement de recherche de traitement des personnes vivant avec 

l'épilepsie et les raisons de leurs choix de traitement.

MÉTHODES: Il s'agit d'une étude descriptive transversale. Les données 

ont été collectées auprès de personnes vivant avec l'épilepsie fréquentant 

les cliniques de consultations externes médicales dans deux hôpitaux 

tertiaires à Enugu, dans l'État d'Enugu, au sud-est du Nigeria.

RÉSULTATS: Au total, 276 personnes vivant avec l'épilepsie ont été 

recrutées, avec un âge moyen de 30,1 ans et un âge médian de 25 ans. 

Après le début de l'épilepsie, 76 (27,5 %) et 70 (25,4 %) ont consulté 

respectivement des hôpitaux généraux et des hôpitaux universitaires, 

tandis que les lieux de prière et les centres de guérison traditionnelle ont 

été les premiers consultés par respectivement 54 (19,6 %) et 40 (14,5 %). 

Comme deuxième choix de soins, 9 (3,3 %) et 13 (4,7 %) ont consulté des 

lieux de prière et des centres de guérison traditionnelle. Seuls 42 (15,2 %) 

ont choisi leur centre de traitement parce qu'ils étaient confiants d'obtenir 

une guérison, cependant, ce taux était le plus élevé pour ceux qui ont 

consulté les centres de guérison traditionnelle (11 soit 27,5 %). L'âge de 

début de l'épilepsie était positivement corrélé avec la sélection d'un 

traitement orthodoxe comme choix de soins, tandis que le statut 

professionnel était négativement corrélé avec la sélection de soins 

orthodoxes au même moment.

CONCLUSIONS: Les comportements de recherche de soins parmi les 

personnes vivant avec l'épilepsie dans le sud-est du Nigeria ont peut-être 

changé au fil des ans, car davantage de personnes vivant avec l'épilepsie 

étaient plus susceptibles de choisir un traitement orthodoxe par rapport 

aux moyens de traitement non orthodoxes. 

WAJM 2024; 41 (4): 397 - 405.

MOTS-CLÉS: Épilepsie, Comportement de recherche de soins, 

Guérisseurs traditionnels, Lieux de prière, Médecine orthodoxe, sud-est 

du Nigeria.
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